
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

09 aprile 2015  

Ordine del giorno

1) Comunicazioni

2) Siamo irricevibili?

3) La fiaccolata per Edera

4) Zanzara

5) Prossimi eventi

6) Varie ed eventuali

Presenti:  Presciuttini, Recanatesi, Messora, Baraldi, Rotondo, Bisi, Spagna, Taschera 
Zampolli + 4 concittadini.

1) Comunicazioni 

Presciuttini  comunica  le  dimissioni  dal  comitato  di  Giovanna Savazzi  per  impegni  di 
famiglia.

Presciuttini  propone una lettera da spedire al  sindaco sulla  prossima scadenza della 
convenzione per la sala civica.

2) Siamo irricevibili

Dopo aver  richiamato quanto avvenuto nel  consiglio  comunale  del  27/3,  Presciuttini 
propone una lettera da spedire al sindaco per chiedergli di presentare le proprie scuse ai 
concittadini che avevano firmato la proposta di modifica del regolamento sulle iniziative 
dei cittadini. Infatti la decisione del c.c. Di non esaminare la proposta è da ritenere 
come illegittima, poiché viola il regolamento in vigore.

3) La fiaccolata per Edera

Recanatesi  propone  di  tenerla  con  anticipo  rispetto  alle  elezioni,  per  sollevare  con 
chiarezza il problema Edera di fronte ai cittadini e formare la base per un successivo 
dibattito sull'argomento fra i candidati sindaci.

La fiaccolata si  terrà quindi  il  14 maggio, mentre il  dibattito sarà indetto per il  21 
maggio.

Presciuttini  propone  un  comunicato,  da  pubblicare  sul  sito,  in  risposta  alle  recenti 
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affermazioni  a  mezzo  stampa  degli  amministratori  sul  tema 
rotatoria  per  Edera,  che  era  stato  oggetto  di  una  petizione 

firmata da 290 concittadini.

4 ) Zanzara

Messora ha preparato una bozza che potrà andare in stampa entro lunedì 13. Serviranno 
poi 6 giorni per la stampa e seguirà la distribuzione, che potrà essere completata prima 
dell'apertura della campagna elettorale.

5) Prossimi eventi

Nessuna azione intrapresa al momento.

6) Varie ed eventuali : nessuna

Data prossima assemblea: 7 maggio 2015

Levata 10 aprile 2015 

il presidente 

Presciuttini


